
Приклади висловлювань, що містять заклики до геноциду українців та
пропаганди ведення агресивної війни:

1. Віктор Баранець, програма Соловьёв LIVE, 25.03.2022:

«Россия пришла на эти земли многострадальные, разрушенные. Она пришла навсегда.
Конечно, мы не будем юлить и говорить, что это нам досталось просто так, просто
прогулка. Это была тяжелая, кровавая, многострадальная, жертвенная работа Его
Величества российского солдата, и солдата из корпуса Донецкой и Луганской
Республики. Я вижу, с этими солдатами, это символично, на эту землю приходит весна.
Когда-то у нас была Крымская весна. Я думаю, пусть будет сегодня, буду молить Бога,
чтобы была ещё и Мариупольская, и Донецкая, и Луганская, и Харьковская, и Киевская
весна. Но чтобы в этой весне никогда не было даже запаха того бандеризма, который за
эти годы заболела Украина. Часть украинского общества, к сожалению, глубоко болеет
сарказмом бандеровщины. И я прекрасно понимаю, что никакие калибры, никакие
кинжалы, никакие искандеры, которые вы сейчас видите, конечно, не перевоспитают ту
бандеровщину, которая на протяжении 30 лет готовилась в яростной ненависти ко
всему русскому. Мы лечимся, мы и лечим Украину».

https://rutube.ru/video/d86ebb01910dcf0c656c267c8a3c832b/

2 Володимир Соловйов, програма Соловьёв LIVE, 30.03.2022:

«А в этот момент, когда мы, как знак доброй воли, мы делаем, как сказал Мединский,
два колоссальных шаговых направления. Они тоже сделали шаги в нашем направлении.
Напали на церковь и во всю утюжат Донецк и теперь еще Луганск с Точки-У. Взрыв в
Белгороде, потому что нацистская сволочь понимает только язык силы, а не все эти
ваши танцы. Два шага гигантских им навстречу. Должен быть один шаг на горло
наступить нацистской сволочи. Один шаг, единственный».

https://rutube.ru/video/0fa2f66dd4021722ea109c5618811edc/



3. Сергій Карнаухов, телеканал Росія 1, 28.07.2022:

«Мы двигаем линию фронта к западным границам Украины для того, чтобы
уничтожить нацистскую мразь, которая там сегодня держит в заложниках население
этой прекрасной территории. Я наставил на мысль, мы должны забыть термин
Украина, мы должны положить украинство на полку с нацистами. В тех архивах, где
лежат исторические документы о военных преступлениях нацистов фашистской
Германии, вот там же должны лежать документы о преступлениях неофашистов,
бандеровцев, которые сегодня держат в заложниках Украину».

https://smotrim.ru/video/2451488

4. Бадма Башанкаєв, ТГ-канал «Соловьев», 28.02.2022:

«А знаете, кого мало слышно? Ребят из Донбасса! Чьи дети спали в погребах и
подвалах из-за прилетавших мин. Им не до наших салонных «властителей
дум-селебрити». Им не до западных соседей. Хотя в Донецк, Докучаевск, Горловку ещё
прилетают мины, хотя там ещё гибнут, но там точно стало проще жить. Мир на глазах
изменился. Разумный думающий человек это понял. И следовать в такую пору надо
сердцу и трезво - «За друга друг, за брата брат - мир этим свят!» За Россию и флаг.
Если взялись оперировать гнойный абсцесс, то надо его широко дренировать, дать
отток изменённым больным тканям, несколько десяток перевязок и рана уверенно
заживёт. Если пользоваться полумерами и примочками, то абсцесс будет хронический,
а это иногда убивает».

https://t.me/SolovievLive/89820

5. Дмитро Конанихін, ТГ-канал «Дмитрий Конаныхин», 12.12.2022:

«Базовая идея большевистской Украины как раз реализована в Анти-России, не зря её
большевик Кучма сформулировал.
Поэтому Запад будет держаться за бесплатно доставшийся от большевиков
антирусский биореактор до последнего — это изумительно выгодная инвестиция в
ослабление России. Где на планете вы ещё найдёте русскую территорию, где сто лет
велась антирусская селекция, где русским вживляли большевистский ген ненависти к
русским? Бывшая УССР в этом смысле уникальна. Именно поэтому этот биореактор
должен быть обезврежен любой ценой. Иначе новая чума антирусского расизма
выплеснется со всей ленинской беспощадностью к русским».

https://t.me/grishkafilippov/11361



6. Олександр Дугін, програма «Время Голованова», 03.11.2022:

«Иными словами, Запад, с кем мы боремся, орда Антихриста, это не просто только
какой-то, скажем, колониальный, агрессивный западный мир. Это результат движение
человеческой истории как раз в сторону Антихриста. Антихрист – это цель модерна,
цель цивилизации Запада, которая выбрала эту цель на пороге нового времени. Новое
время – это движение к Байдену и его администрации. И, конечно, мы имеем дело даже
не с американцами, не только с американо-британским альянсом. Ничего не говорим о
Европе, которая подчинена этому альянсу.

Очевидно, что Европа сама ничего не решает. Уже смешно говорить о таких вот
бесноватых комиках, о кровавых садистах, террористах и убийцах, которые превратили
украинское общество, вот киевский режим, экстремистский. Это совсем
инструментально. Но вот все они на разном уровне, они охвачены этой дьявольской
цивилизацией, которая, в принципе, что почти достигла общепланетарного могущества.

И вот Россия, которая в 90-е годы также поклонилась к дьяволу, также перешла на его
сторону, также разорвала все связи со своей исторической миссией, но Россия не
исчезла. Она вернулась на свое историческое место, вернее пытается вернуться, и
бросила этим ордам дьявола вызов. Это очень мужественный, это даже не
мужественный поступок, это религиозный подвиг.

И люди, которые сегодня сражаются в СВО, они сражаются, конечно, не против
украинцев и даже не против Запада. Это по-настоящему ратья святых. Наши воины
СВО, их жены, их родственники, их дети, их близкие, все те, кто... Все люди тыла,
которые осознают, что сейчас есть только фронт и тыл, и нет больше ни общества, ни
развлечений, ни обычной жизни. Есть фронт и тыл, и у фронта и тыла есть одна цель –
победа. сегодня в СВО, это нечто сродни религиозному подвигу. Это нечто сродни, да
это просто и есть, просто самое настоящее мученичество. Это священная война».

https://rutube.ru/video/ff2154a9c1bbfde2d2e96e265b33ca3a/

7. Апти Алаудінов, телеканал “Росія 1”, 17.11.2023:

«В этой войне, в которой мы сегодня находимся, мы победим. Ничего
сверхъестественного в этом нету, потому что нам сам Всевышний, как говорится, дал
эту возможность победить в этой войне. Но эта победа для нас должна стать именно
тем объединяющим фактором, который потом нас поведет по всему миру так, что
Россия будет именно той силой, именно тем центром, откуда будут возрождаться божьи
ценности. А сегодня мы с вами являемся войсками Иисуса, алейсалям. Мы это ни от
кого не скрываем. Мы заявили об этом всему миру. Пусть весь мир знает, что мы и есть
войско Иисуса, которое будет побеждать войско даджала антихриста».



https://smotrim.ru/video/2715845

8. Олег Барабанов, телеканал “Росія 1”, 19.05.2023:

«Вот, ну, продолжение этой темы по поводу идеи. Вы смотрите, когда мы воевали со
фашизмом, да, с нацистской Германией, объединенной Европой, мы называли это
священной войной. Мы сегодня говорим, что мы воюем той же Европой. Ну, во главе,
значит, англосаксонов, значит, эта война тоже священная должна быть.

Потому что они идут нас на уничтожение. На уничтожение. Независимо от того, кто у
нас во главе. Там говорили Сталин диктатор. Сегодня говорят Путин диктатор. Ничего
не изменит. Им нужна Россия. Их нужно уничтожить русский народ. Как на Украине,
так и России. Поэтому она должна приобрести вот эту священность. И по всем
параметрам. Смотри, Зеленский - это антихрист. Значит, мы с точки зрения
православия опять же боремся с антихристом. Это тоже священная война».

https://smotrim.ru/video/2617734

9. Сергій Карнаухов, “Росія 1”, 11.05.2022:

«Но тут тоже нужно акцентировать, прям особое внимание на том, что сейчас
подчеркнул Сергей Лавров. Главное в итоге для нас - это уничтожение нацистского,
всё-таки не неонацистского, я бы прям спокойно говорил нацистского, потому нацизм,
он не имеет временных параметров, и его лицо, к сожалению, узнаваемо и совершенно
не изменилось со времён Великой Отечественной войны.

Поэтому нацистский режим должен быть уничтожен, только в этом гарантия того, что в
дальнейшем все будет хорошо и наша страна будет находиться в состоянии
безопасности. Если этого не сделать, ни о какой безопасности России, тех территорий,
которые будут сегодня в том или ином формате включены, в орбиту безопасности, вот
этого колпака безопасности Российской Федерации, кто-то из них, наверное, я надеюсь,
станет частью нашей страны.

Я убежден, что нужно все территории делать частью Российской Федерации, делать
там границу и обеспечивать людям нормальную человеческую жизнь. Нацизм нужно
уничтожать. Поэтому вот это, об этом речь. И, исходя из этого, я бы вот на что хотел
акцентировать внимание. Мы продолжаем сомневаться, что вдруг наша спецоперация
свернется, что вдруг что-то произойдет и на этом все закончится. Какие-то переговоры.
Слушайте, не будет ничего. Нацизм должен быть уничтожен. Соответственно, мы
остановимся, когда перед нами будут натовские лица на той стороне границы, там, в
Польше. Вот там мы остановимся. Вот там наши границы и окончание нашей
специальной военной операции. Поэтому тут, мне кажется, сомневаться совершенно».

https://smotrim.ru/video/2412123



10. Михайло Онуфрієнко, Росія 1, 11.05.2022:

«И они появятся неизбежно, потому что война не закончится до тех пор, и Россия не
перестанет меняться до тех пор, пока мы не будем контролировать всю территорию
бывшей Украины. Потому что нас в покое не оставят. Если мы где бы то ни было, на
каком-то участке остановимся, на какой-то области, значит на оставшейся области
будут создаваться те же самые нацистские, еще более нацистские части будут
воспитываться население в духе и просто животной ненависти к России и здесь я еще в
четырнадцатом году говорил что если уж у нас не хватает сил на всю Украину в любом
случае граница должна западная проходить с Польшей, Венгрией, Словакией. Если
иначе нельзя, давайте так. Но никакой прослойки между нами и поляками, венграми и
всем прочим быть не должно. Потому что в любой прослойке будет создан формально
не имеющий отношение к НАТО и западному миру гадюшник, в котором будут
воспитываться миллионы обязательно русофобских, ненавидящих Россию с пеленок,
людей, которые будут видеть всей целью своей жизни уничтожение России»

https://smotrim.ru/video/2410069

11. Ігор Марков, Росія 1, 08.05.2022:

«Сегодня замечательное было заявление директора службы внешней разведки Сергея
Нарышкина, который, поздравляя ветеранов службы внешней разведки, упомянул о
том, что как специальные группы органов госбезопасности после Великой
Отечественной войны, сколько им приходилось отрабатывать и защищать, так сказать,
освобождённые территории от нацистов. От пособников нацистов, я имею ввиду
бандеровцев и прочих, именно на Украине. Но, к сожалению, я так понимаю, в силу
каких-то обстоятельств не удалось этот процесс довести до конца.

Я убежден, что мы сегодня, после освобождения Украины, нам предстоит делать то же
самое. И ради будущего наших детей. Мы не имеем права ни на какой гуманизм. Мы не
имеем права ни на какое-то милосердие по отношению к этим людям. Это был не наш
выбор, то что сегодня происходит. Выражение «либо мы, либо они» – это не мы
выбрали, это они заявили, что русские должны исчезнуть как нации. Но они должны
понимать, что если ты собираешься кого-то уничтожить, будь готов к тому, что могут
уничтожить тебя.

Я может быть, не до конца понимаю, как будет устроен новый мировой порядок в
глобальном масштабе. Но я точно понимаю, как нужно навести порядок на Украине. И
я точно понимаю, что ни одного бандеровца, ни одного пособника бандеровца мы не
должны оставить без нашего внимания, без того, чтобы привлечь их к ответственности.
И те, кто помогал им в этом. Вы говорите, там, американцы, там, они воюют, не воюют.
Все это, мне кажется, очень просто. Это, знаете, простая аналогия. Если берут киллера,
заказчик несет такую же ответственность. Украина в данном случае – это киллер.



Заказчик – это Запад. Он несет солидарную ответственность за все те жертвы и за все
те беды, которые они принесли сегодня и России, и Украине».

https://smotrim.ru/video/2408884

12. Михайло Мягков, Перший канал, 21.06.2022:

«Это реинкарнация нацизма в чистом виде. И когда сегодня говорят, там, бандеровцы
это одно, азов это другое, фашисты это третье, нацизм немецкий это четвертое, да все
это одно и то же. Это все реинкарнация нацизма. Тогда это был нацизм против евреев,
славян. Сегодня украинский нацизм, это против русских. И против тех, кто недоволен
современным украинским нацистским режимом. Естественно, в форме это и
отражается, и будет, конечно, отражаться. И в наколках, и в эмблемах, и в форме, и как
таковой. Надо уничтожить этот режим, чтобы духу от него не осталось».

https://www.1tv.ru/shows/antifeyk/vypuski/antifeyk-vypusk-ot-21-06-2022


